

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Tingkatan Literasi digital Masyarakat desa mahang sungai hanyar berada ditingkatan rendah dan sangat perlu diberikan sosialisasi tentang pentingnya literasi digital pada zaman sekarang dan bermanfaatnya literasi digital khususnya untuk Masyarakat pedesaan mengenai Bank Syariah Indonesia, hambatan literasi digital Masyarakat desa mahang Sungai hanyar yaitu kurangnya Tingkat kesadaran Masyarakat mahang Sungai terhadap pentingnya pengetahuan tentang literasi digital terhadap kehidupan sehari-hari dan juga apa saja produk – produk bank syariah yang bisa digunakan untuk kehidupan sehari – hari bisa dicari tahu lewat literasi digital, namun Masyarakat kurang peka terhadap keberadaan Bank Syariah Indonesia.

Dalam era digital seperti sekarang ini, literasi informasi menjadi sangat penting bagi masyarakat dalam mengakses informasi yang benar dan dapat dipercaya. Masyarakat yang memiliki literasi informasi yang baik akan dapat memilah dan memilih informasi yang benar, serta dapat menghindari penyebaran berita palsu. Untuk meningkatkan literasi informasi, masyarakat perlu mengikuti pelatihan literasi informasi, memeriksa sumber informasi, memilah dan memilih informasi yang benar, mengevaluasi informasi dengan kritis, dan berdiskusi dengan orang lain.

Mayoritas masyarakat zaman sekarang dari berbagai kalangan usia sudah banyak memiliki akses digital dan kemudahan dalam mendapatkan akses keberbagai media namun masih banyak masyarakat yang enggan menggunakan kesempatan tersebut untuk hal-hal yang berpengaruh bagi kehidupan bermasyarakat hanya digunakan sebagai hiburan semata, padahal banyak manfaat yang didapat jika masyarakat bisa menggunakan dengan benar dan bijak khusus dalam hal keuangan.

## **B. Saran**

Berdasarkan Penelitian yang sudah dilakukan terdapat beberapan saran dari pihak peneliti :

1. Bagi Masyarakat Desa Mahang Sungai Hanyar Kabupaten Hulu Sungai Tengah diharapkan lebih meningkatkan pengetahuan tentang dunia perbankan khususnya perbankan syariah yang bisa sangat membantu masyarakat dalam hal yang memerlukan pihak bank, karena bank syariah lebih memudahkan masyarakat dalam hal pembiayaan yang dimana tidak ada sistem bunga tapi yang ada bagi hasil, masyarakat bisa sangat mudah dalam mengakses pengetahuan bank syariah lewat media digital.
2. Bagi Instansi terkait yaitu Bank Syariah Indonesia diharapkan lebih meningkatkan sosialisasi kemasyarakat dan memberikan media literasi khususnya literasi digital yang memadai terhadap masyarakat agar masyarakat dengan mudah dalam mengetahui perkembangan dunia perbankan khususnya perbankan syariah yang ada disekitar. Sehingga perkembangan Bank Syariah

Indonesia sekarang semakin dikenal tidak hanya dimasyarakat perkotaan namun juga pada Masyarakat pedesaan.

3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat memberikan manfaat dari apa yang diteliti dan memperluas penelitian dengan menggunakan data yang lebih luas lagi agar dapat mengetahui wawasan yang bagus dan terpercaya.